



Déclaration de Nathan Core, nouveau président de la FEO, devant le conseil d'administration, le 23 août 2022

Bonjour, Il est important pour moi de commencer mes commentaires en français.

Je ne parle pas très bien le français mais je ferai mieux.

Mon fils commence l'immersion française cet automne. C'est une opportunité que je n'ai pas eue.

Pendant que j'étais à l'avant de la salle, j'ai regardé autour de moi et j'ai vu de nombreuses et nombreux collègues auprès de qui j'ai appris et que je respecte. Je tiens à remercier la FEÉO pour tout le soutien reçu, ainsi que le Bureau et les membres du Conseil de la FEO.

Il y a énormément de respect et de compassion au Bureau. La collaboration vient de la présidence des quatre filiales, et cette collaboration sera essentielle pour les négociations à venir dans lesquelles les filiales sont engagées.

Je crois que nous devons reconnaître le travail historique que feront les présidences des filiales cette année. La FEO doit les défendre et les appuyer.

La FEO a la main sûre : une main qui repoussera la privatisation de l'éducation publique et qui forcera l'OEEO à rester dans les limites de son mandat; une main qui assurera le maintien de la promesse de pension si importante pour nos membres.

Je me réjouis à l'idée de travailler avec vous toutes et vous tous. Et, pour le personnel de la FEO, je me réjouis de faire en sorte que notre main soit sûre à la FEO.